



**LOCAL**  
**DSL a un paso de primera división**  
 un polémico partido por una decisión arbitral, la escuadra tosina igualó 1-1 con Sinaloa en partido de ida de la final de la Liga de Ascenso MX; en la vuelta, el elenco de San Luis buscará el ascenso en el estadio Lastras el próximo domingo. **Pág. 9**



**DÍA MUNDIAL DE LA LIBERTAD DE PRENSA**

**LA SITUACIÓN EN MÉXICO ES MUY GRAVE**

Se mantiene un ambiente de violencia "totalmente inaceptable" contra los periodistas en nuestro país... y en Afganistán.

P.2B

[www.elsoldesanluis.com.mx](http://www.elsoldesanluis.com.mx)

# El Sol de San Luis

SAN LUIS POTOSÍ, MARTES 3 DE MAYO DE 2019 | AÑO LXVIII | NO. 23,744 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

/ CORTESÍA PROTECCIÓN CIVIL



## NOS LLEGÓ LA LUMBRE

Habitantes de Las Lomas pidieron auxilio a los bomberos y Protección Civil ante el incendio forestal que se desató ayer por la tarde sobre el Periférico Poniente y camino a la presa, el fuego amenazó a las viviendas. **Pág. 10B**

**DECIDEN DIPUTADOS EN 23 MINUTOS**

## Avanza ley de uniones LGBT

RAYMUNDO ROCHA LOZANO

Integrantes de la Comisión de Derechos Humanos, por mayoría le dieron el visto bueno, ahora deberá ser votada en el pleno del Congreso del Estado

En una sesión de 23 minutos y en presencia de integrantes de la comunidad LGBT que lanzaron porras y aplausos, los diputados de la coalición "Juntos Haremos Historia" e integrantes de la comisión de Derechos Humanos del Congreso del Estado, aprobaron por mayoría los matrimonios entre personas del mismo sexo y rechazaron el dictamen de la Comisión de Justicia que había votado en contra de esa reforma al Código Familiar. Los legisladores Pedro César

Carrizales Becerra, Angélica Mendoza Camacho, Alejandra Valdés Martínez y Edson Quintanar Sánchez, aprobaron la reforma a los artículos 15, 105 y 133 del Código mencionado, para establecer que el matrimonio será entre dos personas, quitando la especificación de que tiene que ser entre hombre y mujer.

El presidente de la Comisión, diputado Pedro César Carrizales Becerra dijo que el Congreso del Estado "ha pasado a la historia al aprobar en la comisión estas reformas". **Pág. 2**



## NACIONAL

### Pemex, riesgo para la estabilidad: OCDE

El secretario del organismo, José Ángel Gurría, sugiere a Carlos Urzúa usar fondo de estabilización para pagar vencimientos de deuda de la petrolera y enviar una señal positiva a inversionistas. **Pág. 1B**



## GOSSIP

### EPN anunció su divorcio con Angélica Rivera

A través de las redes sociales, agradeció a la ex primera dama "por haber sido mi compañera, esposa y amiga a lo largo de más de diez años". **Pág. 3E**



## LOCAL

### San Luis fuera del presupuesto federal

En entrevista en ABC Radio el diputado federal Ricardo Del Sol Estrada dijo que la administración estatal debe ser más eficiente, "han bajado diversos proyectos, pero se queda la maquinaria parada". **Pág. 5**



## Taiwán ayuda a México en Salud

PATRICIA CALVILLO

**EL EMBAJADOR** de ese país, Armando Cheng dice que el sector sanitario en esa nación, inició en el año de 1969 con la incorporación de los trabajadores y agricultores a ese sistema, que hoy está considerado como de los mejores del mundo

Taiwán ayuda a otros países a alcanzar la cobertura sanitaria universal para 2030 y México no está exento de esta solidaridad, es una de las principales premisas que implementan actualmente en esta isla, así lo destacó el embajador en nuestro país, Armando Cheng.

En entrevista exclusiva con *El Sol de San Luis*, recordó que este año se cumple el 24 aniversario de la implementa-

ción en su país de la cobertura sanitaria universal, el cual cubre todos los espectros de servicios sanitarios esenciales y de alta calidad, desde la prevención y el tratamiento hasta la rehabilitación y los cuidados paliativos. En la década de 1960, el sector sanitario de Taiwán comenzó el proceso de incorporación de trabajadores agricultores y funcionarios del gobierno al sistema de Seguro de Salud, y hoy es considerado como uno de los mejores del mundo. **Pág. 4**



Armando Cheng, embajador de Taiwán en México. / PATRICIA CALVILLO

## Dejan sin quincena a trabajadores del Parque

MAYRA TRISTÁN

Trabajadores de los parques Tangamanga denunciaron falta de pago correspondiente a dos quincenas y de servicios médicos.

Este jueves, un grupo de trabajadores de los parques Tangamanga se manifestó en la Plaza de Armas para denunciar la falta de pago a varios de ellos, a quienes se les adeudan los pagos de dos quincenas. **Pág. 2**

**Oficialía Mayor nombró a un nuevo jefe que les adeuda un mes de salario**



**Molestos porque no** se ha castigado al policía municipal que baleó a un joven al que dejó cuadruplicado, vecinos, amigos y familiares bloquearon el Distribuidor Vial en demanda de que se haga justicia / PAULA MONTERO

## Piden castigo para policía municipal

PAULA MONTERO

Un grupo de amigos, familiares y compañeros de trabajo de José Ángel, cuadruplicado desde que recibió impactos de bala, se manifestaron en el Distribuidor Vial Juárez para demandar justicia del causante de su condi-

ción, presuntamente un elemento de la Policía Municipal de la ciudad capital que hasta la fecha no ha sido recibido castigo de la justicia penal. Minutos antes de las 10:00 horas de ayer, un pequeño grupo de personas paralizaron la circulación vial en la glorieta del distribuidor. **Pág. 8**

**ESCRIBEN**

**PRISMA**

- Margarita, visita a escondidas
- Se olvidó el discurso a Xavier

**INVITACIÓN.** - Pensando siempre en llevar los mejores eventos a la población este próximo domingo 5 de mayo en la plaza principal de Soledad, en pantalla gigante se proyectará la gran final de ascenso entre el Atlético San Luis contra Dorados de Sinaloa. **Pág. 2**

Isabel Arvide	<b>Pág. 3</b>
Mauricio Rubén Ramírez	<b>Pág. 5</b>
Agustín Corpus	<b>Pág. 6</b>
Victor Hugo Guel	<b>Pág. 10</b>
Filiberto Juárez	<b>Pág. 11</b>

